

De nouvelles manifestations au Brésil pour exiger la libération de Lula



Brasilia, 10 décembre (RHC)- Le Comité National Lula Libre et le Front Populaire, manifestent aujourd'hui dans tout le Brésil contre les violations des droits humains de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva Lula et en défense de la liberté du fondateur du Parti des Travailleurs.

Des organisateurs des manifestations ont relevé qu'elles ont lieu à une date emblématique à laquelle l'on célèbre le 79e anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme des Nations Unies.

La journée de solidarité avec Lula, à laquelle participent des représentants d'organisations politiques de plusieurs pays, inclut des débats sur l'injustice commise contre l'ex-gouvernant ainsi que des rencontres publiques, des présentations de brochures, entre autres actions pour renforcer la lutte nationale et internationale contre l'emprisonnement injuste de Lula.

Parallèlement aux protestations se tient à Sao Paulo la première Conférence Internationale en Défense de la Démocratie, organisée par la Fondation Perseo Abramo et par le Comité International Lula Libre, conférence à laquelle prennent part les principales organisations de gauche de l'Espagne, de l'Uruguay, du Portugal et du Parlement Européen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178555-de-nouvelles-manifestations-au-bresil-pour-exiger-la-liberation-de-lula>



Radio Habana Cuba